

[illegible]

5W USB-C output to charge an additional device
Sortie USB-C (5 W) pour recharger un appareil supplémentaire

Qi pad
Rechargez sans fil de votre iPhone compatible Qi2 jusqu'à 15 W et de vos AirPods compatibles Qi jusqu'à 5 W

100% plastic-free packaging
Emballage dépourvu de matériau plastique

belkin

BoostCharge Pro
2-in-1 Magnetic Charging Pad
Station de recharge aimantée 2-en-1

 Product made with recycled plastic*
Produit conçu à partir de matériaux plastiques recyclés*



Scan QR code for full compatibility.

Scannez le QR code pour accéder à la liste des appareils compatibles.
Über den QR-Code erhalten Sie eine vollständige Übersicht zur Kompatibilität.

Qi2 is the next-generation wireless charging standard, using magnets to align the device and charger perfectly, reducing energy loss and resulting in faster charging.

Qi2 est la nouvelle technologie de recharge sans fil qui utilise des aimants pour aligner parfaitement l'appareil à recharger sur le chargeur, ce qui permet de réduire les pertes d'énergie et d'optimiser la recharge.

Be Ready For Today™



5W USB-C® port
Port USB-C 5 W



**Magnetic Qi2
and MagSafe
compatible**
Produit compatible
avec les technologies
Qi2 et MagSafe



Fast wireless charging up to 15W
Recharge sans fil rapide jusqu'à 15 W



**Powerful
magnetic
alignment**
Aimant puissant
pour un alignement
parfait

This device complies with part 15 of the FCC Rules. Operation is subject to the following two conditions: (1) This device may not cause harmful interference, and (2) this device must accept any interference received, including interference that may

Cet appareil est conforme aux normes énoncées à l'alinéa 15 de la réglementation de la FCC. Son fonctionnement est sujet aux deux conditions suivantes : (1) cet appareil ne peut pas provoquer d'interférence nuisible et (2) cet appareil doit accepter toute interférence reçue, compris des interférences pouvant entraîner un fonctionnement non désiré.

****Belkin will repair or replace electronic devices damaged by an electrical charge while properly connected to this charger, up to \$2500US/AU/€2000/£1500. Visit belkin.com/cew for details.**

* Si vos appareils électroniques sont endommagés par une charge électrique alors qu'ils étaient correctement connectés à ce chargeur, Belkin s'engage à les réparer ou à les remplacer à hauteur de 2 000 €. Pour plus d'informations, rendez-vous sur belkin.com/cw.

\$2500**
€1500**
£ 1500**
CONNECTED
EQUIPMENT
WARRANTY*



R-R-K7S-WIZ021
미역 전개장도 무선기기
제조사: Belkin International, Inc
모델명: WIZ021

Complies with
IMDA Standards
DA103598

WIZ021btBK • 8830bt29334 Rev. B00

